



Jürgen Stolze, Vorsitzender des Lipsia United e.V. (vorn rechts), übergibt den Spendenscheck an Ulrike Herkner von Bärenherz

30.05.2019 14:10 CEST

FC-Bayern-Fanclub übergibt 1.666 Euro

Vor dem Meisterschaftsfinale des FC Bayern gegen die Eintracht hat der "beste Fanclub Sachsens", der Lipsia United e.V., den zweiten Spendenscheck der Spendenaktion 2019 an Ulrike Herkner, die Geschäftsführerin des Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V., überreicht. Fantastische 1333 Euro sind bei der Aktion der Sportfans zusammengekommen. Einen herzlichen Dank an alle Spender für das großartige Engagement. Und herzlichen Glückwunsch zum Meistertitel "eures" Vereins!

Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de